



CCE, por legalizar a los migrantes que se encuentran en México

Opción. Legalizar a los migrantes que se encuentran en México permitirá contar con más mano de obra y ayudará a mitigar la informalidad laboral que existe, planteó ayer el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). “Nosotros los podemos capacitar, conjuntamente con la academia y aprovecharlos, convertirlos en talento”, dijo Francisco Cervantes Díaz, dirigente del Consejo. **PAG 18**

El CCE pide legalizar a migrantes para contar con más mano de obra



México está en vías de transformarse en un país receptor de migrantes.

Ayudará a mitigar la informalidad laboral que existe y que se ha vuelto de seguridad nacional para EU, señala Francisco Cervantes Díaz

Alejandro Páez

negocios@cronica.com.mx

Legalizar a los migrantes que se encuentran en México permitirá que el país cuente con más mano de obra y ayudará a mitigar la informalidad laboral que existe, señaló el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Nosotros los podemos capacitar, conjuntamente con la academia y aprovecharlos, convertirlos en talento y aprovechar esa mano de obra que tanta falta nos hace a nivel regional, no sólo en México, también Estados Unidos”, di-

jo Francisco Cervantes Díaz, dirigente del organismo cúpula al participar en la firma de un convenio con el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

El presidente del CCE señaló que México es un puente de migración de muchos países hacia Estados Unidos, situación que calificó como “bastante severa”, por lo que indicó se debe aprovechar que el gobierno legalice a los migrantes.

“Si podemos legalizar eso, podemos pasar de la informalidad a la formalidad y las empresas americanas también pudieran pedir a los migrantes con talento para que dejara de haber esa informalidad que tanto preocupa y que se ha vuelto de seguridad nacional para Estados Unidos”, indicó.

“Aprovechar también esa parte ayuda para que podamos enderezar la parte, que tengamos un México más parejo, con crecimiento y con talento y que podamos llevar estas estas ilusiones”, señaló.

Cervantes Díaz comentó que el

convenio suscrito entre CCE y el IFT busca fortalecer el ecosistema digital e impulsar la conectividad en todo el país, tema que es parte de la agenda de la política industrial que impulsa, dijo, en particular la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

“Podemos cerrar las brechas digitales, promover la adopción responsable de la tecnologías y construir un futuro próspero y equitativo para todos los mexicanos”.

Anotó que México está en una transformación en muchos sentidos, pues luego de la pandemia del covid-19 demostró la capacidad de adaptación que tiene y recordó que el país es el séptimo lugar en manufacturas a nivel global y en turismo, ambas áreas afectadas por el confinamiento.

Destacó que ante las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, así como la guerra en Ucrania, México se vuelve también un país con mucha demanda y mucha oportunidad.